

Agencia de apoyo comunicacional para Telefónica Movistar Ecuador

Telefónica Movistar informa a los medios de comunicación que, a partir de agosto 2022, contamos con ATIS - Ketchum como nuestra Agencia de apoyo comunicacional. Buscamos que los periodistas y medios tengan información y respuesta cada vez más oportuna de las varias acciones de aporte al país que realiza Telefónica (telecomunicaciones, tecnología, ciclismo, sostenibilidad, prácticas innovadoras en RRHH, etc), enmarcados en la más absoluta transparencia, como siempre ha sido nuestra característica.

En ese sentido, ATIS-Ketchum los contactará, cuando corresponda, para nuestros temas comunicacionales. Sin embargo, igual desde el Área de Comunicación de Telefónica seguimos listos y dispuestos para cualquier requerimiento de su parte. Encantados de conversar con Ustedes a través de nuestros números o correos:

- Renán Ordóñez, Jefe de Comunicación Externa, renan.ordonez@telefonica.com, 0987222035.

- Diego Núñez, Coordinador de Comunicación Audiovisual y Digital, diego.nunez@telefonica.com, 0984770518.

#AliadoDigitalDelEcuador